

## Verein „Sonnenstern“ übergibt Aufstehhilfe

Der Verein „Sonnenstern“ aus Raubling übergab kürzlich im Rahmen seines Altenhilfeprojekts „Sonnenstern hilft auf“ an das Kolbermoorer Seniorenpflegeheim „Pro Vita“ eine aktive Aufstehhilfe. Mit dieser Aufstehhilfe wird den Bewohnern ein „eigenständiges“ sicheres Aufstehen zur Aktivierung sowie zum Transfer ermöglicht. Zudem sichert diese Aufstehhilfe ein rückschonendes Arbeiten für die Mitarbeiter. Nach dem ersten Gebrauch zieht das Pflege-Team bereits eine positive Bilanz. Im Rahmen der offiziellen Übergabe bedankte sich das Team sehr herzlich bei allen beteiligten Sponsoren sowie beim Verein Sonnenstern.



Verein „Sonnenstern“ übergibt Aufstehhilfe